

2021年2月2日沖底@網代港地方卸売市場

網代では、2日に6隻の入港があり、若松葉がにの初水揚げがありました。

選別で大忙しの中、漁師さんから貴重なお話を伺うことが出来ました。量的・サイズの的には、例年並みぐらいではないかとのこと。若松葉がにの測定は、脚が獲れないように細心の注意を払う必要があります。選別したてのカニが落ち着いていないので、アカガレイやハタハタの測定を先に行い、時間が経過してから若松葉がにの測定を行っています。また、ストレスを与えないよう、なるべく海水から出さないように測定しています。

網代では1番から5番までの規格があり、1番が最も大きいです。1番はレアなので、全船分の測定を行いました。



2021年2月3日沖底@賀露地方卸売市場

賀露では全船5隻の入港がり、3日が若松葉がにの初水揚げとなりました。ズワイガニの資源を守るため、資源管理を強化しており、決められた漁獲枚数を守って操業しています。まだ初日なので状況は分かりませんが、元気な若松葉がにが沢山水揚げされていました。



その他、ハタハタ、アカガレイも引き続きまずまず獲れているようです。また、マガレイ、ヒレグロなども獲れていました。みなたくさん餌を食べていてとっても美味しいですよ。

